



写真=Shu Tokonami

# 隣国には「NO」と いつてしまひん

歴史認識、靖国参拝、慰安婦問題で反撃するこれだけの理由  
トニー・マリー（評論家）

韓国は国際社会から孤立する

日本で第二次安倍政権が誕生して以降、従来に増して中韓

による反日攻撃が強まっているようだ。それに、アメリカの政府やマスメディアからも「安倍は危険なナショナリストだ」「靖国参拝には失望した」などの声が聞こえてきている。そうした際に語られるキーワードは、たいてい「歴史認識」なんだ。

自分たちが関わっていてもいなくても、歴史的な出来事についてはどの国も異なった歴史観をもつてているのだ。日本

の歴史観が、韓国や中国の歴史観と一致することを期待するほうが非現実的だ。むしろそれは、傲慢といえるんじゃないか？

日本は戦後しばらくのあいだ、教育システムにおいて、戦前にはあった多くのことを奪われてしまった。それはおそらくGHQからの命令だったのだろう。

インターネットの進歩や世界中に広がるソーシャルメディアのおかげで、日本人はその当時、何を奪われたか、どのように誘導されていたのかについて、だんだんとわかつてきたんだと思うんだ。同じことはアメリカにだっていえるんだ。

おおのかずもと  
【取材・翻訳】**大野和基**（国際ジャーナリスト）

第二次大戦について、俺たちは一つの視点（アメリカから）で学んだんだ。それがどのように始められたか、それがどのように実行されたか、それがどのように終わつたのかをな。俺たちは、歴史的な出来事をバランスのとれた情報で見ることが重要なんだ。いまの常識で過去を評価したら、それはおかしなことが満載だらう。当時は当たり前のことであつたとしてもな。

安倍首相の政策が、中国の攻撃的な行動に対する反応であることに気付いているだらうか。もし中国が、その地域で攻撃的でなければ、自衛隊を再編したり、集団的自衛権の憲法解釈を変えようとする必要はなかつただろう。日本は、たんに中韓の「アクション」に対して、当然、誰でもとるであろう「リアクション」をしていいだけだというふとだ。相手がこぶしを振り上げたら、殴られないように身をかわすことが、まさにこのリアクションなんだ。相手がこぶしを上げなければ、かわすことも攻撃する必要もないよな。しかし、日本がリアクションをやめても、相手はアクションをやめることはないぜ。

本質的にいえば、中国の攻撃的な行動が、安倍首相の行動を駆り立てるつてことだ。でも、日本は中国の攻撃的な行動のせいで、日本を守る必要があると自覚しはじめたんだ。眠れるサムライのDNAが六十九年の歳月を経て目覚めてきたってことだな。

一方で、一部の人は中国がこれほど攻撃的であつても、「日本は平和を好む国であり続けるべきだ」といっている。アメリカにも、こうしたリベラリズムがあるが、俺たちの軍隊を弱体化させようと躍起になっているとしか思えないんだ。俺たちは、日本を守りたいと思っているし、その意志もある。でも将来、何かが起きて日本を守りたくても、そのときには、手段がないかも知れないんだ。アメリカがその責任を果たせないときに備えて、日本は自分たちを守る手段をもつことは必要だとと思う。現時点では、もし、日本で何かが起これば、アメリカ人は起ち上がり、「俺たちは日本との同盟の義務を果たす」と訴えるはずだ。というのも、日本はアメリカ人と良好な関係にあるからなんだ。

安倍首相のことを「危険なナショナリスト」というレッテル貼りをする人もいるが、私はそうは思わない。彼は注意深く言葉を選ぶし、行動も慎重だ。

安倍首相が靖国神社に行つたことは素晴らしいし、それは日本の神社であつて、日本以外の国の連中がどうして安倍首相に「靖国に行くな」といえるんだ？ そんな意見に対しても即座に「NO！」といつてしまえばいいんだ。

戦没者を追悼するのに、安倍首相は靖国神社に行かないほうが不自然なのではないか。韓国は、そこに戦争犯罪人（A級戦犯）がいるから駄目だというが、比率で考えれば、韓国人のB・C級戦犯のほうがはるかに日本人より多いんだぜ。

A級戦犯がB・C級戦犯より罪が重いと思つてゐる連中も多いようだから少し説明させてくれ。

A級戦犯は「監督責任」だが、B・C級戦犯は、拷問や捕虜の殺害など、人間として酷いことをした罪なんだ。それを隠すために韓国はA級戦犯だけを問題にしているよな。中国にとつては、日本は敵として交戦した相手なわけだから、すべての戦争犯罪人を指しているのは理解できないでもないが、当時の韓国は日本の一部で、その戦犯も現在の韓国人だつてことだろ。韓国は日本と一度も交戦したこともないんだぜ。これは、一つの事象を自分の都合のよいように切り取りして言い訳をしている子供と何ら変わらない幼稚な行動だといふことを、韓国人は、いち早く悟るべきだ。そうでなければ、韓国は国際社会から信用されなくなり孤立していくだろうな。

アメリカの国立アーリントン墓地にも戦犯者がいるかもしれないが、戦犯とは宣言されていない。でも、俺たちに「その墓地に行くな」とは誰もいわないぜ。

もし、言う奴がいたら、「余計なお世話だ！」つていつてやるさ。その墓地は、アメリカの南北戦争の終わりにつくられ、南北戦争では北軍が南軍と戦つて、北軍の戦死者のためにつくられたんだ。そこには敵であった南軍の兵士も埋葬されているし、俺たちはそれを問題とは思つてないし憎悪なんか抱かないぜ。

中国や韓国が歴史認識を振りかざして日本に譲歩を迫り、要求を突き付けるのは、内政干渉以外の何物でもないんだ。それが日本人を大いに怒らせることは、俺にはよく理解できるぜ。

それぞれの人生やビジネスにおいて、日本人は他人から干渉されたがらない。外国からやってきた連中が、日本人に対して自分たちの歴史観を押し付けるのは、とても苛つくことだと思うぜ。もしさうしたことがアメリカで起これば、俺たちは「余計なお世話だ！」と一蹴するだけだ。アメリカの反論の仕方は日本のように丁寧ではないが、な。

中韓がこのように行動している理由は、彼らのさまざまな交渉を有利に運ぼうとする意図があるからなんだ。中国の場合は、日米同盟、韓米同盟にくさびを打ち込みたいからなんだ。基本的に敵と敵のあいだにヒビを入れることができれば、外交関係は有利に運べるからな。

靖国神社について、中国が批判し続けるのもこうした観点から「外交カード」として使われており、韓国人にも同じようく油を注いでいるのだろう。韓国人が現在、日本を執拗に批判し続いているのも、彼らの歴史観が中国同様に酷いからだ。それに韓国の教育では、韓国は太古の昔より中国に世話をなつたと教えられているので、中国にシンパシーを抱くの

## 歴史に真摯に向き合うべきはどの国か

も理由の一つでもあるだろう。

歴史上、毛沢東がやったことは酷いの一言に尽きる。一説には三〇〇〇万人の人人が死んだともいわれているんだ。共産主義が政権を取る前は、飢餓があつたし、女性の扱いも酷かつたし、本当に嘆かわしいことばかりだった。

今日、中国は裕福になつたといわれているが、実態は、いまだに中国の三分の二の国民は、家に水道がない状態で暮らしているといわれている。中国国民の不満は、すでに中国政府に対してもいつ爆発してもおかしくないレベルにまできてるんだ。そこで、この国民の貧富の格差からくる不満の矛先を中国共産党が逸らすために日本に意図的に目を向けさせて、日本は邪悪な国で、共通の敵であるというプロパガンダを流布し続いているんだ。つまり、日本をスケープゴートとして利用しているわけなんだ。

しかし、彼ら自身が自分たちの歴史を理解しようとはしていない。とくに、日本軍に志願した朝鮮人が八〇万人もいた事実や、朴正熙パク・ジョンヒが日本軍に入つていて将校になつたことなどは教えていないだろう。のちに彼は大統領になり、一九六五年に日韓基本条約に署名した。それによつて、すべての賠償問題は解決したことになっているが、それを認めようとしないんだ。いわゆる犠牲者に対して、日本人は補償金を支払つたが、でもその資金を彼はインフラ整備に流用し、補償にはほとんど使わないことで経済復興を果したんだ。だから俺は、いまの朴槿惠パク・クンヘ大統領が父の犯した道徳的な罪を隠そうとしたり、ベトナム戦争でベトナムの女性をレイプしたり虐殺したという韓国人の罪を隠すために、反日の炎を燃やし続けようとしているのだと考えるんだ。

当時の韓国兵隊たちは、日本軍に従軍していたので、彼らは慰安所を訪問したことは間違いないだろう。日本の戦争捕虜収容所の連合軍捕虜たちに行なつた拷問や虐殺も、多くの韓国人の看守たちによつて行なわれたことも明らかになつてゐるよな。それは韓国人たちが隠蔽したい歴史の一部分にちがいない。

第二次世界大戦当時、韓国は、日本の一部だつたよな。米軍により独立を果たすのは、戦後しばらくたつてからだ。韓国人が絶えず日本に対し批判することで、自分たちの酷い歴史を隠そうとしているだけはないのか。彼らは日本に対して、自分たちの歴史を理解してほしいと思つてるのか？

朝鮮戦争当時、朝鮮半島で彼らが犯した大虐殺についても、彼らは隠したいと思っているのだろう。韓国人が共産主義シンパと考えた自国民約二〇万人を騙して大量虐殺した保導連盟事件もあるよな。朝鮮戦争では、アメリカ軍のために

慰安所をつくり、ベトナム戦争では、ベトナム女性を強姦したり虐殺したりもした。その結果、ベトナムでは「ライダイハン（韓国人との混血という差別用語）」という混血児が大量に生まれ、その子供たちは差別の対象として現在も苦しんでいる。韓国は、やみくもに日本を一方的に非難することにより、それらを全部隠したいんだろう。そもそも日本だけを批判するのはおかしいんだ。みんなもそう思うだろ。

中韓の歴史認識への批判に対して、日本人の人がとが、焦点がずれないように、眞実を暴露することによって、結束し続けてほしいと願ってるし、俺がその一助にでもなれるならば、それはこの上なく嬉しいことだ。

ある日、日本が中国や韓国に對して「あなた方は正しい。われわれ日本人は、中韓の視点から歴史を見る必要がある。あなた方のいうすべてのことは正しい。俺たちは、先の大戦で酷いことをした」といえば、中国や韓国が日本叩きをやめるとと思うか？

答えは「NO！」だ。認めて、違う理由を付けて批判を続けるだけだ。「補償が必要だ。謝罪が必要だ。何が必要だ」と、彼らは決して要求をやめることはないだろう。こういう連中は、日本を煩わせることをやめない。俺はそのことを、これまで何度もいってきた。

アメリカでわれわれは、つねにテロリズムと対峙し続けなければならぬといふ事実を受け入れている。同じように、

日本は中国と韓国という敵対者を永久に隣国にもつといふ事実を受け入れなければならないだろと思うんだ。

中国は政府の形態が変われば変わるかも知れない。共産党支配が終われば、日本への攻撃は少しは鎮まるかも知れない。それまでは、この二つの敵対者は日本を非難し続けるだろ。それに對して、イライラしないように、それを受け入れて、眞実を世界に広めて、彼らの口から出てくる嘘の一つひとつに對して丁寧に迅速にカウンター攻撃を仕掛け、その場でしらみつぶしに潰していく必要があるんだ。

### なぜ慰安婦像がアメリカにあるのか

二〇一三年七月七日、米カリフオルニア州グレンデール市の中中央公園に慰安婦像が建立された。そもそも、なぜアメリカに慰安婦像が建てられたのか。

理由は簡単だ。アメリカ人をも巻き込んで日本への嫌悪を増殖、推進するためなんだ。ある理由でこの馬鹿者たち（idiots）は、アメリカと日本のあいだに亀裂をつくりたがっているんだ。その慰安婦像がそこにつくられたのもそれが理由だ。慰安婦像を建立するときには、中国からのサポートがあつたという話も聞いたんだ。俺は韓国メディアの韓国人の記者のインタビューを受けた。ダラスを拠点にしてる記者で、もともとインタビューのはずだったが、慰安婦の問題になると、ディベート（論争）に変わった。その記者は、そこ

に慰安婦像をつくったのは、平和を推進して、歴史を教えるためだといいだしたので、俺は彼にこういったんだ。

俺たちアメリカ人は、あなたがた韓国人に歴史を教えてもらう必要はない。それに、もしあなたのいうことが本当なら、どうしてあなたがた韓国人たちはアメリカの観点からみた歴史を学ぶために、多くの留学生をアメリカの学校に送っているんだ？ってな。

仮に、慰安婦問題、つまり二〇万人の女性が、無理やり性奴隸にさせられたことが本当だとして、アメリカがその問題のどこに関わっているんだ？

まったく無関係だぜ。いい迷惑なだけだぜ！ それなのになぜ、その慰安婦像を、歴史を教えるためにアメリカにつくる必要があるんだ？ 俺たちアメリカ人は、韓国人や中国人に、歴史を教えてもらう必要などない。あの粗大ゴミを、いますぐ韓国に送り返してくれないか？ それはたんに、憎悪を助長するだけであって、アメリカの公園にはそんな争いを持ち込むための像を設置する場所なんかないぜ。その慰安婦像に関しては、怒りしか覚えない。

現在の韓国人は、歴史的な事実は無視して、反日が目的で慰安婦像を利用しているだけだろう。慰安婦像を建てるための資金が韓国や中国からきていることはわかっているし、韓国政府や「世界抗日戦争史実維護連合会」がそれをサポートしていることもわかつていてる。

余談だが、アメリカは人種の垣根垣根といつて、世界中の大小問わずにさまざまなかからさまざまの人種が移民してきて、みんな「アメリカ人になるんだ！」と星条旗の下に結束を強めてきた国なんだ。だから、そのなかの人種間や肌の色の違いなどで、ある一つのグループを名指しして責めるのは、建国の理念に真っ向から反対しているんだ。

前述の「世界抗日戦争史実維護連合会」には、抗日＝反日という文字が入ってるよな。しかし、この組織のアメリカ内

を推進することができるのか聞いてみたいものだよな。たんに日本に対する憎悪を助長し、日本の印象を悪くして貶めたいだけだろう。これは、すでに嘘を書き綴つたヘイトクライム（憎悪犯罪）の領域だとと思うぜ。

というのも、慰安所ができた当時は、韓国は日本の一部だったんだぜ。それに、慰安婦の四割は日本人で、朝鮮人は二割程度だったというのが定説になっているよな。彼女たちは当時の日本人兵士たちの三〇～七五倍というとんでもなく高い給与をもらっていたことも、各種の資料が示しているじゃないか。

62

での名称は「Global Alliances for preserving the history of World war II in Asia (第1次世界大戦時のアジアの歴史を保存する連合)」となるとして、ここにも「反日 (Anti-Japan)」の文字がなじんだ。意図的に「反日」であることを隠してくる組織だとこうことだ。要は、この組織は米国の建国の理念を踏みにじるどんでもない組織たつてことだ。

たとえば、先の大戦を理由にアメリカ国内でユダヤ人がドイツ人をバッシングしたり、そのまた昔にさかのばれば、アルメニア人がトルコ人をバッシングしはじめたら、人種の垢堀であるアメリカ自体が成り立たなくなつてしまふんだぜ。過去は、過去にしまつておいて未来のために人間は知恵を絞るべきじゃないのか？

俺は慰安婦問題に「論理」で反論してくるんだ。「感情」は抜きにするつことだぜ。その論理とは、彼らは二〇万人の女性が無理やり性奴隸にさせられたつてつてるよな。

強制的に性奴隸にされたのが、韓国が主張する二〇万人（人口の一九一日本統治時代の朝鮮半島の平均人口は約一〇〇〇〇万人）だとすれば、現在のアメリカでの人口比率に置き換えれば、三一〇万人に匹敵し、そんな数の女性が無理やり性奴隸にさせられたことと同等になるつて計算だ。こんなことをアメリカ人の男性が指をくわえて見てくるなんてありうると思うか？

これほどたくさん女性が、無理やり性奴隸にさせられていくか？

に強制的に連れていかれたとしたら、そのとき韓国の男性はどうで何をしていたんだ？

この捏造慰安婦の強制運行物語には、簡単な論理と証拠を組み入れれば、バラバラに崩れ落ちてしまうんだ。

カリフォルニアのグレンデールで慰安婦像ができたときに、俺はワシントンの国立公文書館で調べたんだ。

ネット上に米国陸軍が一九四四年にビルマのミートキーナで、朝鮮人慰安婦の捕虜二〇名に対し行なつた「尋問調書」があることは、数年前から日本の友人から聞いて知つていたんだが、ネット上での改竄は簡単だから、俺は、その調書が本物かどうか疑問をもつていたんだ。そこで、それが本物であるのかどうかを確認するために国立公文書館に問い合わせたんだ。その後に国立公文書館が、その「慰安婦は高給取りの売春婦だ」とまで書いてある書類のコピーを郵送してくれたんだ。裏には、この書類が間違いなく原本の複製であることを証明するゴム印と担当官のサインがしてあるんだ。当時は、アメリカと日本は激しい戦闘を繰り広げていた真っただ中だよな。アメリカはその尋問を自国のプロパガンダに利用するために書き換えることだつて可能だつたわけだが、明らかに「慰安婦＝売春婦」以外の何者でもなかつたら、プロパガンダにさえも使えなかつたつて考えるのが妥当だよな。

もしこのような慰安婦が、無理やり性奴隸にさせられてい

たのなら、その慰安所の周りには、刑務所のように護衛がいたとでもいうのだろうか。

そんな事実はなかつたはずだし、現在の韓国の主張には、あまりにも無理がありすぎる。

なぜ、慰安婦問題は、一九五五年に出てこなかつたんだ？  
なぜ、一九六五年の日韓請求権協定以前に問題提起されなかつたんだ？

実際に韓国の現在の主張どおりに、性奴隸にされていたんだつたら、日韓請求権協定（日韓基本条約）締結のときは、またとなれば日本に対して請求するチャンスじやなかつたのか？この協定を結ぶのに十四年間も両国が費やしたんだぜ。その十四年にわたる交渉時には、いつさいなかつた問題がある時期、突然、慰安婦＝性奴隸だつたと降つて湧いてきたわけだ。日本は、謝罪と賠償しろってな。これは、どう考えてもつじつまが合わないし、誰が聞いてもおかしな話だろ！

日本の政府は、謝罪を済ませており、日韓請求権協定で補償金もすでに支払っているし、当時の韓国政府（大統領は現在の朴槿恵大統領の実父である朴正熙大統領）は、この協定により個人も企業も国家もすべて、過去においても将来においても日本統治時代に起きたことに關しては、いつさいの追加的請求をしない＝ゼロ（振り出し）に戻すという国家間の約束をしたんだ。これは、国際法においても合法な条約だつたん

だ。

そしたら、韓国人の記者が私にこういつたんだ。もし強制連行がなかつたのなら、なぜ日本政府は謝つたのか（河野談話のこと）ってな。

それに対する俺の答えは、その問題をその時点ですべて終わらせ日韓関係をリセットするために謝罪したのだと説明したんだ。この問題はその時点で終わらせて、お互いに平和的に過去に囚われることなく前進するためだつたってな。日本政府が謝れば、韓国はその他の文化的な国がするように過去は過去にしまつて、お互いの未来の繁栄のために協力して前進すると思つたからだつたんだ。しかし、現実はそうはならなかつた。さらに、日本政府に対して、賠償金の「おかげ」と誠意ある謝罪を求めているではないか。奴らは目的的ためには手段を選ばないんだ。

日本は今後いくら支払つても何度謝罪しても、韓国は許さないと思うぜ。

### 経済が衰退すれば、反日が活発化する

ビジネスの現場でもそれはいえる。アップルとサムスンの特許侵害の裁判は興味深い。アップルは、ご存じのように、自社に優秀なエンジニアを育成し、優秀なデザイナーを雇い、世界を席巻する製品を次々と生み出してきた。アップルがサムスンや他の会社から知的財産を盗むなんて、誰が信じ

られるだろうか。

一方、サムスンは日本のメーカーからエンジニアを高給で引き抜き、技術を盗んできたといわれても仕方がないだろう。そういう理由で、いまのこの状況においては、アップルの味方にならざるをえないと思うんだ。

サムスンは韓国経済の屋台骨になっている企業であり、韓国の未来を背負っているともいえる。でも、この巨大企業の株主の五割以上は外国資本なんだ。つまり、お金を儲けて

も、利益の半分以上は外国に持ち出され、韓国人の生活を潤すための分け前は、労働に対し少ないということでもあるんだ。それにもこれらの財閥企業に対しては、韓国国内では税制面や許可申請などで特別待遇をしているんだ。簡単にいえば、韓国の優遇措置を受けて、企業の売り上げが上がつて

も、そこに働く従業員は安い給料で働かされて、生まれた利益の大半は海外の投資家に持つて行かれるということだ。極端な言い方をすれば、韓国国民は奴隸労働者といえるんじゃないかな。自分が必死に働いて得られた利益の大半を海外の投資家に持つて行かれるわけだから。日本の企業と若干、状況が違うのは、欧米の場合、企業は社員のためではなく、投資家のために働くのが一般的だから、こういう歪みが起きるんだ。働いても働いても暮らしが樂にならないので、国民の不満の矛先は、政府に向かうのは当然だよな。そして、政府は、その国民の不満を逸らすために躍起になり日本

叩きに一生懸命だつてわけなんだ。

中国でも同じようなことが起きている。中国には、十分に豊かな中産階級が育っていないので、製品の多くは海外で売らなければならない。投資ばかりで、個人消費が経済を引っ張らないので、そういう点では不安定なんだ。一方、日本やアメリカでは、活気のある中産階級が多いために、自分の国でつくったものは、そこで消費されて、国内に巨大な市場が形成されている。

韓国では失業率が四%を切るほど完全雇用状態だと発表されているが、統計の取り方によって実際は一〇%を超えていると報道されている。ここにも嘘があるのだが、韓国政府はこうした国内の失業問題を政府批判に向けないために、反日を続けていると見るのが正しい見方だと思う。

だから、中国と韓国の経済が悪化すればするほど、日本攻撃がますます活発化する構図はこれからも変わらないだろう。その事実を受け入れるしかないことを日本人に知つてほしいんだ。しかし、逆にこれは日本が自分のことを自分で守れる強い防衛力をもつ必要があるということでもあり、中国や韓国が反日をすればするほどに日本は強くなっていくといふことも十分に考えられるため、日本が強い国になるためには、良いことかもしれないよな。

日清戦争のように、またも中国のハリボテ艦隊が日本にコテンパンにやられることになるかもしないよな。